
 

＜タイトル＞令和４年度第１回学校運営協議会 

令和４年度第１回学校運営協議会を令和４年 6月 24日に開催しました。 

概要は以下の通りです。 

１ 校長挨拶 

２ 委員委嘱（敬称略） 

３ 出席者紹介 

４ 鶴嶺高等学校学校運営協議会の設置及び運営 

５ 本校の現状と課題 

６ 意見交換 

  ・本日配布された資料を見て、改めて多岐にわたる活動があると感じた。コロナにより、口に出せない不安

や心の痛手を生徒は抱えている。生徒をしっかりと支援してほしい。 

 ・教育は目標に対しての結果が数値で表しにくいと思うが、取組に期待する。 

  ・耐震改修工事のため、グラウンド利用に関して不自由なこともあるなか、部活動の実績が良く驚いている。 

  ・防災についてどう捉えているか。災害の時に、若い人たちの力も期待している。 

 ・子どもたちに思い切り羽根を伸ばしてほしいと思っている。 

 ・災害になったときに考えるのではなく、災害になったらどうするかということについて、常日頃か 

ら意識することの大切さを生徒たちにも発信していきたい。 

  ・学校においてコロナ禍での活動は大変だと思うが、生徒は楽しみにしているのでできる限り行って欲しい。 

 

 

 

 


